



Der Trompeter Matthias Bergmann kommt in die Kulturwerkstatt Westend. Foto: Lukas Diller

Reifer Sound im Westend

Konzert mit Trompete und Gitarre

Auf ein ganz besonders Konzert kann man sich in der kommenden Woche in der Kulturwerkstatt Westend freuen: Am Mittwoch tritt dort der Trompeter Matthias Bergmann mit seiner Band auf.

Die dritte CD Produktion des Kölner Flügelhornisten und Trompeters Matthias Bergmann erschien im Oktober 2021. Der Sound hat sich gewandelt, ist reifer, rauer und zugleich luftiger geworden, schon der Opener, eine von zwei Fremdkompositionen, eine Bearbeitung des Love Song der britischen Band The Cure, ist mehr auf die wunderbare Gitarre von Hanno Busch fokussiert, während Cord Heineking am Bass und Drum-

mer Jens Düppe wie gewohnt im Hintergrund die Fäden ziehen und über allem das Flügelhorn des Bandleaders schwebt. Die Besetzung: Matthias Bergmann – Flügelhorn, Trompete; Hanno Busch – Gitarre; Cord Heineking – Bass & Jens Düppe – Schlagzeug.

Das Konzert findet am Mittwoch, 8. Februar, in der Kulturwerkstatt Westend (Waller Heerstraße 294) statt. Es beginnt um 20.30 Uhr, Einlass ist ab 20 Uhr. Der Eintritt beträgt 8, ermäßigt 5 Euro. Karten können unter buero@westend-bremen.de per Mail reserviert werden – alternativ dazu kann auch telefonisch reserviert werden unter 0421/616 04 55.

(mb)